

Die Deutag GmbH & Co. KG gehört zu den führenden Asphaltproduzenten Deutschlands. In unseren Unternehmungen und Mischwerken der Niederlassung Ost bedienen wir uns seit vielen Jahren den Leistungen der DIM Industrieservice Nord. Sie stellt für uns einen wichtigen Partner in der Instandhaltung und Produktionsanpassung unserer modernen Anlagen dar. Insbesondere durch die territoriale Nähe Ihrer Niederlassungen wird das Unternehmen unserem Anspruch nach höchster Qualität und Zuverlässigkeit gegenüber unseren Kunden gerecht.



Deutag GmbH & Co. KG
Die Geschäftsführung

Deutag GmbH & Co. KG is one of the leading asphalt producers in Germany. In the enterprises and mixing facilities of our Eastern Branch we have for many years used the services of DIM Industrieservice Nord. For us DIM is an important business partner in the servicing and production customization of our modern facilities. In particular due to the territorial proximity of their branch offices, the company fulfils our demands to offer the highest quality and reliability to our customers.

